

Fecha: 13-07-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Noticia general

Título: México reporta caída de 32% de peticiones de refugio en frontera sur

Pág.: 5 Cm2: 102,6 VPE: \$1.347.234 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

ENTRE ENERO Y ABRIL:



MIGRANTES llegan hasta Ciudad Juárez en su intento por cruzar desde México hacia territorio estadounidense.

México reporta caída de 32% de peticiones de refugio en frontera sur

Las peticiones de migrantes que solicitaron el reconocimiento de la condición de refugiado de enero a abril de 2024 fueron 10.148, una caída de 32% luego de recibir 17.441 peticiones en ese mismo período de 2023, informó la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar).

La institución, dependiente de la Secretaría de Gobernación (Ministerio del Interior) del gobierno mexicano, señaló ayer que los migrantes hondureños ocuparon ese tiempo el primer lugar, con 17.441 solicitudes, seguidos de los cubanos con 8.833 solicitudes. De Honduras, Cubas, Haití y El Salvador son las principales peticiones de migrantes que buscan asilo político en el límite de México con Guatemala.